

**KUNST
MUSEUM
BERN**



Zentrum Paul Klee
Bern

Gegründet von
Maurice E. und Martha Müller
sowie den Erben Paul Klee

Das Kunstmuseum Bern und das Zentrum Paul Klee verabschieden sich in grosser Verbundenheit und Ehrerbietung von Eberhard W. Kornfeld.

Wir trauern um eine der einflussreichsten und beliebtesten Persönlichkeiten der Schweizer Kunstwelt. Eberhard Kornfeld hat durch seine Freundschaften und vielfältigen Beziehungen zu Künstlern, Sammlern und Institutionen den Kunstplatz Bern über Jahrzehnte entscheidend geprägt. Seine aussergewöhnliche Leidenschaft für die Kunst, sein umfassendes Wissen, sein Scharfsinn, seine Grosszügigkeit und sein einzigartiger Humor werden uns allen ein Massstab bleiben.

Im Namen des Kunstmuseum Bern und Zentrum Paul Klee

Der Stiftungsratspräsident
Jonathan Gimmel

Die Direktorin
Nina Zimmer und Team